# 学校情報化優良校として取り組んでいます



日本教育工学会による「学校情報化認定制度」にて令和3年11月 に優良校として認定され、そして、令和6年3月には教育の情報化に 積極的に取り組んでいるとして再認定を受けました。

教育の情報化に総合的に取り組み、情報化によって教育の質の向 上を実現している学校として認定を受けて、教科指導における ICT 活用、情報教育、校務の情報化に取り組んでいます。

## ◆児童生徒の ICT 活用による学習場面

# 高等部



中学部

小学部3年・音楽/電子黒板を 使って、動画を提示して歌った り、ダンスをしたりしている場面

中学部1年·社会/実物投影機及 び電子黒板を使って、生徒が発 表している場面



高等部3年・作業学習/ネットワ ークフォルダで情報を共用し、 PC で名刺やカレンダーを作成し ている場面

### ◆教師の ICT 活用による学習場面

# 小学部

### 中学部

### 高等部



小学部5年・生活単元学習/プロ ジェクター、AppleTV を使い、 学習の成果発表を体育館で行う 際に、iPad で作成した教材を投 影し、観客の児童及び保護者に 提示している場面



中学部1年・総合的な学習の時間 /電子黒板に iPad 画面を投影 し、効果的なプレゼンテーション の仕方を指導している場面



高等部1年・理科/電子黒板にプ レゼンテーションアプリの画面と 実物投影機での投影を交互に行 い、魚の体のつくりを指導してい る場面